

*Méditation :*

Jésus n'a pas réuni ses disciples un jour pour leur dire : « je vais maintenant vous révéler un grand secret : je suis le Fils de Dieu ».

Jésus ne met jamais les mots avant la réalité.

Il faudra l'expérience de Pâques pour que les disciples découvrent que Jésus est, au sens fort, le Fils de Dieu fait homme.

Pour l'heure, Jésus me pose la question : « pour toi, qui suis-je ? »

*Contemplation :*

Je regarde Jésus me poser la question. J'y réponds ...

« Ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux »

Je bénis le Père et je demande au Saint-Esprit de m'inspirer les mots justes de l'action de grâce.

Notre Père  
Réjouis-toi

